
Le 18 mai 2017 
 
 
 
Madame Lofete Godelive-Simba 
 
 
J’appuie le projet parce qu’il permet l’amélioration de notre quartier. Ça permet à 
plusieurs personnes à revenir au quartier. La ville de Montréal reçoit beaucoup 
d’immigrants avec nombreuses familles. Le projet permet de loger une partie de 
ces familles nombreuses. 
 
 
 
J’ai entendu des personnes parlant du bruit sur Saint-Patrick. Moi, j’ai confiance 
en la conception du projet et j’ai confiance à tout le travail qui a été fait pour aller 
de l’avant avec ce projet. 
 
 
 
Madame Lofete Godelive-Simba 
	


